

SE LANGUIR DANS les Alpilles...

Le Saint-Rémy a bien des atouts en main ! Unique 5 étoiles placé au cœur du village de Saint-Rémy de Provence, il ose une décoration décalée mais stylée, contrairement aux tendances pseudo-provençales qui fleurissent parfois. La qualité du service s'incarne dans le détail... un endroit idéal pour découvrir les Alpilles, ou, simplement, s'y reposer.

● Par Alberta Maurice

C'est sûrement le cactus de ferronnerie rose, très « gay-friendly », qui attirera votre regard. La décoratrice, Reyhana Tamboura, a différencié l'établissement des autres boutiques-hôtels si nombreux dans la région. Son fil conducteur : un style naturel et épuré, indémodable et tendance. Pour concilier les contraires, elle choisit le bois d'olivier travaillé, sculpté ou brut. Ses nombreux voyages en Afrique et en Asie inspirent le mobilier : « J'aime mes cages à oiseaux disposées dans la cour... en plein osier, elles permettent aux invités de se sentir dans une bulle, j'ai choisi des tables rondes pour la convivialité. » Raphia, rotin, osier, plumes, coton, lin... des matières naturelles habillent une superbe pierre de taille. L'effet de perspective est sublimé par de magnifiques miroirs. Les couleurs beiges et blanches, propices à la relaxation, sont égayées d'une pointe de turquoise ou de vert émeraude. Une vraie performance pour cette jeune femme de 28 ans, qui n'avait jusqu'alors jamais travaillé pour un hôtel. Un pari réussi : on s'y sent bien dès l'arrivée... et très zen le long du séjour. En chambre, les petits plus ne manquent pas : sèche-cheveux Dyson, machine à café Nespresso... et isolation sonore permise par les murs d'origine de 20 cm d'épaisseur ! Les soins et produits exclusifs de Végétale Provence, aux huiles essentielles issues du terroir méditerranéen, incitent à la décontraction dans le spa de 600 m². Un dernier mot pour la maîtresse de maison, Jessica Zarate. Son attention constante rend votre séjour aussi lumineux que le ciel de Provence ! ●



The Saint-Rémy has many assets in hand! Unique 5-star hotel located in the heart of the village of Saint-Rémy de Provence, it dares a quirky but stylish decoration, contrary to the pseudo-Provençal tendencies that sometimes flourish. The quality of services flourishes in details ... an ideal place to discover the Alpilles, or simply relax.

The cactus of pink ironwork, very "gay-friendly", will surely attract your eyes. The decorator, Reyhana Tamboura, differentiated the establishment from the other so many boutique hotels in the region. Her guiding thread: a natural and refined style, timeless and trendy.



POUR LES GOURMANDS

Atout majeur de l'établissement, le jeune Chef, Julien Rigot. Sa cuisine « Brasserie chic » n'est absolument pas prétentieuse... et tout simplement délicieuse ! Les entrées, les plats à partager incitent à la convivialité, comme la véritable Côte de bœuf Charolaise et os à moelle. Impossible de résister aux desserts... tentez le « Comme un baba confit au Dark Muscovado »... un pur moment de plaisir !



FOR GOURMETS

The young Chef Julien Rigot is the major asset of the establishment. His "Brasserie chic" cuisine is absolutely not pretentious ... and simply delicious! The appetizers, the dishes to share encourage friendliness, as the real Charolais beef rib and marrowbone. Impossible to resist desserts ... try the "Like a baba confit au Dark Muscovado" ... a pure moment of pleasure!

To reconcile opposites, she chose olive wood, carved or raw. Her many travels in Africa and Asia inspired the furniture: "I like my birdcages arranged in the courtyard ... in full wicker, they allow guests to feel like in a bubble. I chose round tables for friendliness." Raffia, rattan, wicker, feathers, cotton, linen ... natural materials dress beautiful cut stones. The perspective effect is sublimated by splendid mirrors. The beige and white colors, conducive to relaxation, are enlivened with a hint of turquoise or emerald green. A real performance for this young woman of 28 who had never previously worked for a hotel. A successful bet: we feel good on arrival ... and very zen all along the stay. The little "plus" are not lacking: Dyson hair dryer, Nespresso coffee machine ... and sound insulation allowed by the original walls of 20 cm thick! The "Végétale Provence" exclusive treatments and products with essential oils from the Mediterranean region encourage relaxation in the 600 sqm spa. A last word for the hostess, Jessica Zarate. Her constant attention makes your stay as bright as the sky of Provence! ●

www.le-saint-remy.fr